

Stimmungsvolle Feier der Seniorinnen und Senioren der Stadt Olten nach langer Corona-Pause



Die letzten zwei Jahre waren auch in Bezug auf die Seniorenanlässe der Stadt Olten durch Corona geprägt. Die Pandemie verhinderte 2020 und 2021 alle Anlässe und zwang zu einer längeren Pause. Am vergangenen Mittwoch, 14. September 2022, trafen sich nun endlich wieder Seniorinnen und Senioren zur traditionellen Feier der 81-jährigen und älteren Einwohnerinnen und Einwohnern der Stadt Olten im Stadttheater.

Rund 1'150 81-jährige und ältere Seniorinnen und Senioren wurden zur Feier eingeladen. Wegen der ebenfalls ausgefallenen Ausflüge für die 75- und 80-Jährigen in den Jahren 2019 (Ausfall wegen Budgetreferendum), 2020 und 2021 (Ausfall wegen Corona), wurden zusätzlich auch noch die Jahrgänge 1944, 1945 und 1946 aufgeboden. Insgesamt sind rund 350 Seniorinnen und Senioren der Einladung des Stadtrates von Olten zum Seniorennachmittag gefolgt.

Rund 40 Kinder und Jugendliche der Jugendmusik Olten unter der Leitung von Beat Kohler haben die Feier eröffnet und musikalisch begleitet. Sie haben die Seniorinnen und Senioren mit modernen Liedern unterhalten und Stücken, die den Anwesenden wohl bekannt waren. Sie haben die Tischreihen sogar zum Mitsingen eingeladen, was von den meisten gerne angenommen wurde. Ihre grosse Präsenz auf der Bühne und das aufgestellte, raumfüllende Programm, haben es geschafft, die Anwesenden mitzureissen und zu begeistern. Nach einigen Einführungsstücken hat der Stadtpräsident, Thomas Marbet, die Anwesenden begrüsst und über Vergangenes, Aktuelles und Zukünftiges informiert. Neben ihm hat sich der Stadtrat der Direktion Soziales, Raphael Schär-Sommer, für interessante Gespräche unter die Anwesenden gemischt. Abgerundet hat die stimmungsvolle Feier ein feines Zvieri, dass durch die Firma Wälchli serviert wurde.

Im Hinter- oder Vordergrund zu dieser Feier waren viele Personen beteiligt. Die Stadt Olten dankt allen erwähnten Beteiligten, darunter auch den Helferinnen und Helfern im Hintergrund, zum Beispiel den Samariterinnen für den medizinischen Support, der Firma Born Reisen für die Transporte und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Stadttheaters und Wächli Feste AG sowie Beat Kohler und seiner jungen Truppe. Einen herzlichen Dank auch für die fröhliche Dekoration durch Blumen Frei, Olten.

Stadtkanzlei Olten